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Una conferenza stampa di PCI, PSI e PSDI ( » 

Irpinia: tra l'intesa e il sistema 
di potere la DC sceglie il potere 

D'Ambrosio (PCI): «Pretestuosi i motivi per cui la DC barrotto le trattati
v e » - L a sinistra, è stato ribadito/non sfugge'al duro confronto voluto dal
lo scudocrociato, Ima è disponibile a riprendere rapidamente il dialogo 

Dopo lunga trattativa a Caserta 

Raggiunto un accordò 
per risolvere la crisi 

i ' ~ - . * * • 

Impostato il programma e l'intesa per le giunte, ora al 
vaglio dei partiti - Contraddizioni nelle posizioni della DC 

AVELLINO — La responsabi
lità della rottura delle tratta
tive — come i fatti dimo
strano — ricade interamente 
sulla DC; le forze di sinistra, 
dal canto loro, pur non sot
traendosi al duro confronto 
che la DC ha voluto provoca
re con la mozione di sfiducia 
contro la giunta di sinistra, 
ribadiscono unanime " dispo
nibilità a riprendere il dialo
go con questo partito per il 
rilancio dell'intesa. Questo il 
senso della conferenza stam
pa tenuta venerdì sera dal 
segretario provinciale comu
nista, D'Ambrosio, dal com
pagni Mainolfi e Iannuzzi, 
rispettivamente vicesegretario 
e responsabile enti locali del 
PSI e da Santoro segretario 
provinciale del PSDI. 

Ricostruendo gli ultimi av
venimenti politici ed espri
mendo il giudizio dei comu
nisti, D'Ambrosio ha sottoli
neato come la DC abbia fatto 
ricorso ad un pretesto pueri
le e scoperto per ritirarsi 
dalle trattative. Non diver
samente. infatti, si può valu
tare il suo comportamento 
nell'ultima riunione Interpar
titica nel corso della quale, 
dopo aver chiesto la revoca 
della delibera con cui la 
giunta provinciale aggiungeva 
alla mozione di sfiducia altri 
punti di discussione, ha af
fermato che non le bastava 
l'impegno delle federazioni 
PSI, PCI, PSDI. Ma era 
necessario, per la continua
zione delle trattative, che il 
provvedimento fosse prima 
formalmente adottato dalla 
giunta. • * ' 

Emerge chiara da ciò — ha 
aggiunto D'Ambrosio — la 
volontà de di tentare tutte le 
carte per riassumere il mo
nopolio del potere alla Pro
vincia. La ragione è nel fatto 
che la DC, stretta nella con
traddizione tra la linea del
l'Intesa e 11 suo sistema di po
tere, sceglie quest'ultimo, 
soprattutto per la tentazione 
di avere mano libera nella 
programazione delle infra
strutture della Fiat nella val
le dell'Ufita, di gestire a suo 
modo il problema della Cassa 
e di riprendere con le assun-
Eionl clientelar!. " , * -', 

I compagni Mainolfi e Ian
nuzzi hanno sottolineato il 
significato positivo e costrut
tivo della posizione del PSI, 
che ha promosso, dopo l'in
terruzione del 14 scorso, la 
ripresa delle trattative. A tut
to ciò si è contrapposta • la 
DC, un cui autorevole espo
nente, l'onorevole Mancino, 
proprio nella riunione che ha 
portato alla rottura, ha par
lato esplicitamente della pos
sibilità di sciogliere il consi
glio provinciale (bisogna rile
vare che l'eventuale precipi
tare della situazione alla 
Provincia potrebbe significare 
anche 11 precipitare della si
tuazione al Comune 

II socialdemocratico Santo
ro ha sintetizzato la posizio
ne del PSDI nella condanna 
per l'atteggiamento de e nel
l'impegno ad andare avanti 
lungo la linea dell'intesa. Ciò 
presuppone — come ha detto 
nel suo Intervento Nargi, vi
cesegretario provinciale del 
PSDI — una unità dialettica 

Nel corso della conferenza 
stampa si è parlato di un 
ordine del giorno presentato 
l'altro ieri dal consigliere 
provinciale Indipendente di 
sinistra. Angelo Di Stasio. 
Con esso si scarta non solo 
l'ipotesi di mettere immedia
tamente in crisi (come vuole 
la DC) la giunta di sinistra. 
ma si propone al consiglio di 
« imboccare la strada dell'u
ni tà dando mandato alia 
giunta in carica di predispor
re lo schema di bilancio del 
"78 con l'ausilio ed il concor
so delle forze democratiche e 
di presentarlo in una as
semblea appositamente con
vocata nei giorni 14 l e 15 
prossimi ». Dopo l'approva
zione del bilancio — aggiunge 

Di Stasio — la giunta "pro
vinciale in carica riterrà 
formalmente chiuso il suo 
ciclo, in modo da andare alla 
costituzione di una giunta di 
intesa. ' 

Mainolfi, per il PSI. e San
toro, per il PSDI, hanno e-
spresso la disponibilità del 
loro partiti ad accogliere la 
proposta di Di Stasio. Il 
compagno D'Ambrosio, a sua 
volta, ha rilevato come ad 
essa non vengano ostacoli da 
parte del PCI e dalla sinistra 
nel suo complesso. Si tratta 
di vedere cosa farà e dirà la 
DC 

Certamente — ha concluso 
D'Ambrosio — il fatto che un 
singolo esponente politico, 
senz'altro rispettabile, sia In 
grado di giocare un cosi vi
stoso ruolo dà il senso del 
logoramento grave nei rap
porti tra 1 partiti democrati
ci. Questo è un altro del mo
tivi che dovrebbero spingere 
la DC a farsi carico dell'esi
genza ' di rivedere In senso 
construttlvo il suo atteggia
mento, non diversamente da 
come hanno fatto le forze di 
sinistra. 

Gino Anzalone 

La crisi risaliva al '75 

Raggiunto l'accordo al 
Comune di Grotta minar da 

GROTTAMINARDA — Il cen
tro della valle dell'Unta in 
cui si trova lo stabilimento 
FIAT ha una nuova ammini
strazione che si basa su un 
ampio accordo politico pro
grammatico fra tutti i partiti 
democratici. E' questo il risul
tato dell'ultima riunione con
siliare con la quale si è po
sto fine ad una profonda cri
si amministrativa che si tra
scinava dal '75 per l'ostinazio
ne della DC ad elevare ana-
cronisti steccati ' contro il 
PCI e a servirsi delle vecchie 
forze qualunquistiche e all' 
occorrenza della stessa destra. 

La tenace azione di mobili-
ta/iione del PCI e del PSI. 

la loro costanza nel proporre 
soluzioni serie e realistiche 
per i problemi della cittadina 
— che avevano avuto circa 
un mese fa il loro momento 
culminante in uno sciopero ge
nerale — hanno aperto forti 
contraddizioni nella DC co
stringendola a scendere sul 
terreno del confronto demo
cratico. Si tratta di una in
tesa avanzata che si fonda su 
un'ampia maggioranza com
posta da DC. PCI. PSI. PSDI 
e prevede la realizzazione di 
un concreto ed ampio pro
gramma amministrativo. Cer
to resta ancora aperta la con
traddizione tra l'ampiezza del

la maggioranza politica e il 
fatto che la giunta sia di so
li de. I partiti di sinistra han
no sottolineato con forza tale 
contraddizione, ma hanno pre
so anche atto della dichiara
zione con cui la DC si è det
ta impreparata a varare una 
giunta comprendente il PCI. 
E' da sotolineare comunque 
che la giunta non potrà pren
dere decisioni che non siano 
state preventivamente assun
te dai gruppi consiliari che 
hanno sottoscritto l'intesa, che 
il lavoro amministrativo sarà 
diviso per commissioni di nuo
va istituzione e che di esso 
un bilancio di verifica sarà 
fatto tra sei mesi. 

CASERTA — Dopo una lun
ghissima trattativa che ha vi
sto impegnati 1 segretari pro
vinciali dei partiti dell'arco 
costituzionale è stato raggiun
to l'altro ieri mattina l'ac
cordo per la soluzione della 
crisi della Provincia. E' stato 
cosi definito II nuovo quadro 
del rapporti tra le forze po
litiche democratiche, e impo
stato 11 programma già ab
bozzato dai responsabili dei 
partiti democratici e alla cui 
stesura definitiva si lavorerà 
nella prossima settimana. Ed 
è nel prossimi giorni che Que
sto accordo passerà al vaglio 
dei partiti per la eventuale 
ratifica da parte degli orga
ni dirigenti — domani si riu
nirà la direzione provinciale 
della DC — ma comunque 
non dovrebbero sorgere diffi
coltà e ostacoli; cosi, dun
que, la crisi sembra essere 
giunta al suo epilogo 

Ma veniamo al punti poli
tici dell'accordo. Per quanto 
riguarda I rapporti giunta-
partiti dell'arco costituzionale 
è prevista nell'atto approva
to una formulazione in base 
alia quale l'esecutivo viene 
concordato tra tutte le forze 
politiche dell'arco costituzio-

Conclusa rapidamente la verifica tra i partiti 

Domani elezione di sindaco 
e giunta a Torre Annunziata 

Sottoscritto un accordo programmatico tra1 PCI, PSI, PSDI e PRI 
I drammatici problemi della città vanno affrontati in maniera unitaria 

T. ANNUNZIATA — Do
mani si r iunisce a Torre 
Annunziata il consiglio 
comunale. All'ordine del 
giorno figura l'elezione del 
sindaco e della giunta. SI 
dovrebbe concludere cosi, 
a ipoco più di un mese di 
distanza, la verifica chiesta 
dal PCI agli altTi par t i t i 
della maggioranza (PSI, 
PSDI e PRI) ,per un rilan
cio dell 'attività ammini
s t ra t iva nella popolosa cit
tà costiera. Tut t i 1 quat t ro 
part i t i , infatti , hanno sot
toscritto un accordo pro
grammatico al centro del 
quale sono stati posti la 
risoluzione dei più dram
matici e impellenti pro
blemi che affliggono Torre 
Annunziata, a part i re dalla 
questione della disoccupa
zione, in particolare quella 
giovanile, l'edilizia abitati-

.va. il decentramento am
ministrat ivo (a Torre non 
sono ancora s ta t i istituiti i 
consigli di quart iere) , la 
realizzazione delle opere 
pubbliche di maggiore in
teresse sociale. !.. ; . 

In seguito all'accordo 
raggiunto nelle consulta
zioni t ra i part i t i , il PRI 
h a concordato che pur 
restando a far parte della 
maggioranza su cui si basa 
l 'amministrazione comuna
le. non entrerà a far par te 
della giunta che dovrebbe 
perciò risultare - composta 
da comunisti , socialisti e 
socialdemocratici. Con le 
elezioni " di > domani, dun
que. si avvia una nuova 
fase dell ' impegno dei par
iti democratici della c i t tà 
p e r fornire Torre Annun
ziata di un governo unita
rio, efficiente e dura turo . 

Torre del 
«Greco: si 
dimettono 
anche gli 

assessori de 
V 

1 Dopo » le dimissioni del
l'assessore socialdemocra
tico Antonio Altiero e quel
le del vicesindaco repub
blicano. Andrea Tipo, e del
l'altro assessore PRI Ro
berto Minigucci, anche il 
sindaco e gli assessori de 
hanno rassegnato le dimis
sioni. Si è completamente 
sfasciata, dunque, la giun
ta di Torre del Greco. 

Dopo anni . di politica 
clientelare, di problemi rin
viati e non risolti, tu t t i i 
nodi sono venuti contem
poraneamente - al pett ine. 
come sempre succede, pro
vocando la gravissima cri
si amministrat iva attuale 

PCI e PSI. a tal proposi
to, hanno già chiesto la 
convocazione immediata 
del consiglio comunale per 
andare alla discussione 
politica e giungere in tem
pi brevi alla risoluzione del
la crisi. » ^ j*rr 

m IL CONSIGLIO -'•'' 
REGIONALE 
ALLA BORSA MERCI 

Per indisposizione della Sa
la dei Baroni al Maschio An
gioino e dell'aula consiliare 
a S. Maria La Nova, la se
duta dell'assemblea regionale 
fissata per domani, alle ore 
11. avrà luogo nel salone del
la Borsa Merci della Camera 
di commercio, al corso Meri
dionale. 

Licenziamenti 
sospesi 

per i 400 
applicati 

di segreteria 
Il ministero della Pubbli

ca Istruzione ha sospeso i 
400 licenziamenti nei con
fronti di a l t re t tant i appli
cati di segreteria, magazzi
nieri e tecnici a iutant i . Il 
provvedimento di licenzia
mento era scattato da po
chissimi giorni ed è s ta to 
sospeso per un mese, dietro 
richiesta di sindacati uni
tari della scuola. 

La vertenza, dunque, 
aper ta e solo a fine mese 
si potrà sapere se i licen
ziamenti saranno revocati 
del ' tu t to oppure confer
mat i . Il personale non do
cente era stato assunto, 
circa Un anno fa. in base 
ad una graduatoria provvi
soria. Ora. dopo la pubbli
cazione di una nuova gra
duatoria. devono lasciare il 
posto ad altre quattrocento 
persone che pure h a n n o ac
quisito il diritto di lavora
re. La questione, dunque. 
è molto complessa. 

Domani alle ore 17 si svol
gerà nella sede della Ca
mera del lavoro, a via To
rino .un'assemblea aperta 
proprio su questo tema. 
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Assurde richieste di dimissioni 

Pretestuose polemiche de 
a Secondigliano 

sull'aggiunto del sindaco 
Il consiglio le ha, però, respinte a mag
gioranza — Tipico lo « sfile » gaviano '] 

Il gruppo dirigente della 
DC di Secondigliano continua 
ad avere un atteggiamento 
ambiguo e contraddittorio 
verso il quartiere e le istitu
zioni democratiche. L'ultima 
sortita • democristiana, ; è fa
ziosa. grave e pericolosa per 
la vita stessa delle istituzio
ni e della democrazia a Se
condigliano: il gruppo de del 
consiglio di quartiere ha chie
sto, senza serie motivazioni. 
le dimissioni dell'aggiunto 
del sindaco. 

La richiesta è stata, però, 
respinta e battuta grazie al
l' atteggiamento responsabile 
del PCI. del PSI. del PSDI e 
del PRI, che hanno riconfer
mato la fiducia all'aggiunto 
del sindaco Campochiaro e 
isolato la DC nella sua ma
novra tendente a colpire il 
funzionamento e l'efficienza 
del consiglio di quartiere. 

La DC — diretta nel quar
tiere^ da un gruppo gaviano 
— pur di dimostrarsi coeren
te nell'accanita opposizione 
al PCI continua, insomma. 
a preferire • la contrapposi
zione speciosa al dialogo, al 
confronto nel merito dei pro
blemi e alla collaborazione 
con le altre forze politiche. 

Conviene, adesso, che la 
DC prenda atto del risultato 
del voto sulla mozione di sfi
ducia. eviti il ricorso ad ar
gomenti pretestuosi — in real
tà suggeriti da meri interes
si di partito — che fanno ri
tardare la soluzione dei pro
blemi di Secondigliano e col
labori, invece, con le altre 
forze democratiche allo svi
luppo della democrazia e del
la part'^cipazione nel quar
tiere. > - • . • -

>t 

Si terrà il IO 

l'incontro per 

le infrastrutture 

nell'Ufita 
Si terrà il dieci dicem

bre nella sede del com
prensorio > della valle del- ' 
l'Ufita, la riunione tra il 
presidente della giunta re
gionale Russo, Il vicepresi
dente Acocella, i sindacati 
unitari CGIL-CISL-UIL e 
i sindaci di 34 Comuni in
teressati per definire il do
cumento relativo alla que
stione delle infrastrut ture, 
dei servizi e dei vari settori 
produttivi nel comprenso
rio che ospiterà il nuovo in
sediamento Fiat a Grotta-
minarda. 

Questa r iunione ha susci
tato molte polemiche per
ché un primo incontro > è 
saltato per l'assenza dei 
rappresentant i della giunta 
impegnati in altre riunioni. 

A queste polemiche la 
giunta ha risposto ieri, ri
cordando in un comuni
cato l 'attività da essa 
svolta per la questione del
le infrastrut ture nel com
prensorio Ufita ed affer
mando che essa resta fede
le all'idea dei piano-proces
so, che non cali cioè mes
sianicamente dall 'alto, ? s 

servizio 

naie: l'accordo tra l partiti 
ha espresso per quanto ri
guarda la provincia una giun
ta tripartitica, formata dalla 
DC. dal PSI e dal PRI. Agli 
stessi principi deve ispirarsi 
e si è • ispirata la pratica 
relativa alle nomine negli en
ti nonché la definizione del
la loro politica: questi pun
ti sono stati tra gli scogli 
più difficili da superare nel 
raggiungimento dell'accordo 
per le incrostazioni cliente-
lari e tendenti alla lottizza
zione difficili a morire in de
terminati partiti che impedi
vano il rinnovo dei consigli 
di amministrazione di impor
tanti enti (come l'ospedale ci
vile di Caserta, l'istituto au
tonomo case popolari, l'ente 
turismo, il consorzio idrico, 
il consorzio per l'area indu
striale ecc.) scaduti da oltre 
due anni. Anche su questo 
punto si è raggiunta l'inte
sa e. rompendo steccati or
mai anacronistici, viene ga
rantita la presenza di tutte le 
forze politiche e ^ criteri di 
competenza nelle scelte degli 
uomini. Inoltre l'interpartitico 
viene riconosciuto, senza nul
la togliere alle assemblee 
elettive, come sede perma
nente per la verifica dello 
stato di attuazione del pro
gramma. come sede di di
battito più generale tra le for
ze politiche. 

Il programma abbozzato è 
un programma di iniziative 
più generali all'interno del 
quale andrà «ritagliato» quel
lo dell'amministrazione prò 
vinciate; i punti fondamentali 
riguardano la legge sul pre
avviamento per la cui appli
cazione le forze politiche ri
tengono necessaria una mag
giore attenzione da parte del
le istituzioni, di partiti, del
le forze sociali e il piano 
provinciale per la formazione 
professionale. Su questi due 
problemi si ritiene da parte 
delle forze firmatarie dell'ac
cordo Indispensabile un per
manente confronto nell'appo
sita consulta provinciale. 
- Rilevanza non certo minore 
viene data nel programma ai 
problemi del nostro apparato 
industriale e agricolo: l'elet
tronica viene individuato co
me settore decisivo, tenendo 
conto delle resistenze per i! 
decollo economico della no
stra provincia, mentre rela
tivamente all'agricoltura un 
ruolo propulsivo hanno ' da 
giocare le partecipazioni sta
tali: da qui l'impegno di dar 
vita alla seconda parte del
la conferenza « Agricoltura e 
partecipazioni statali » e alla 

Subblicazione degli atti del-
i prima parte. -. • 
L'impegno ad accelerare e 

a fare accelerare le proce
dure di spesa onde bloccare 
i residui passivi, la necessi
tà di mantenere la presenza 
pubblica nei trasporti, la ne
cessità di andare ad indirizzi 
politici unitari all'interno del
le comunità montane, mag
gior attenzione ai beni cultu
rali sono gli altri punti del 
programma. 

Come giudicare, dal punto 
più strettamente politico que
sto accordo di fronte alla 
chiusura della DC casertana 
a non voler mettere in di
scussione il quadro politico 
dell'intesa programmatica 
sancito negli accordi del '75? 
Possiamo senz'altro dire che 
raccordo raggiunto l'altro 
giorno rappresenta un passo 
in avanti sulla strada di una 
maggiore unità tra le forze 
politiche che è poi la stra
da ritenuta dal PCI indispen
sabile per fronteggiare la 
crisi; anche se — giova sot
tolinearlo — non è stata ac
colta.. la proposta che i! no
stro partito ha avanzato il 
una giunta di emergenza alla 
Provincia: come pure non 
emerge con nettezza la defi
nizione di una maggioranza 
politica di cui faccia parte 
anche ii nostro partito. 

r - ; Mario Bologna 
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CONCESSIONARIA:-' '-

; 2 ELETTROTECNICA MERIDIONALE 
'.NAPOLI • Via d«l Mill*. 67 • Tel. (081) 41.54.tt • 41.58.17 

Vendita anche a rate fino a 30 mesi senza anticipo 
*> >• ' , , : ' '' -ni e senza cambiali ,• ir,- VùIS', ;) 

— — ESCLUSIVAMENTE 
questo servizio é* praticato presso la ditta 

SPADARO ARTURO^ 
Via Romani,' 98 -^(NA),Madonna dell'Arco # ? ! 

^#4* Tel> 8982193 -8981012. 

^ 

IL NEGOZIO PIÙ' QUALIFICATO 
NEL SETTORE 

hi-fi center 
ELETTROTECNICA MERIDIONALE 

NAPOLI . Via dei Mille, 67 <gjj£ (081) 415.488 415.81? 
Vendita anche a rate f ino a 30 mesi 

senza anticipo e senza cambiali 

S O R D I T À ? 
PROTESI ACUSTICHE 

PHILIPS 
Apparecchi acustici per ogni grado e tipo di sordita 
Convenzione con tutte le Mutue • Concessionaria: 

A U R I F O N 
VIA C. DE CESARE. 64 (Piazza TRIESTE e TRENTO) 

NAPOLI • Telefono: 40.76.63 

THREE SHOP 
s.r.l. 

i ' 

Via Belledonne a Chiaia 14-b (ad. Cine Alcione) 
Napoli - Tel. 416540 

VENDITA STRAORDINARIA 
PER RINNOVO LOCALI 

iV li ABBIGLIAMENTO 
UOMO DONNA BAMBINO 

Le migliori marche (POOH - WRANGLER - JESUS 
ROBE DI KAPPA - BULLIT) a prezzi di realizzo 

Pantaloni bambino invernali . . . . da L. 5.000 in tu 
Pantaloni bambino velluto da L. 7.500 In su 
Pantaloni uomo donna invernali . . . da L. 7.500 in tu 
Pantaloni uomo donna velluto . . . . da L. 10.000 in tu 
Gonne autunno inverno da L. 7.500 in su 
Camicie uomo donna da L. 3.000 in su 
Pullover da L. 3.000 in tu 
e Giubbotti. Giacconi, Montgomery, Loden etc. etc. • 

srilE ffpet l'uòmo* più..? 
ABBIGLIAMENTO MASCHILE E FEMMINILE 

VIA S. COSMO A PORTA NOLANA. 67 
(PORTA VESUVIANA) TEL 267150 - NAPOLI 

COMUNICA 
che grazie all'enorme successo, contìnua la stre
pitosa vendita a 

PREZZI ECCEZIONALI 

SI INVITA AD OSSERVARE LA MERCE 
ED I PREZZI ESPOSTI 

VOLKSWAGEN 

.in questa coda' 
c'è il più grande 

bagagliaio: 
ben. 

Z 
iw 

e per un giro ci prona 
,» _« » * 

COMCEMtONARIA PER LA PROVINCIA DI NAPOLI 

' i * \ i» CARMINE CARUSO *Y 
* V. *\ VCMMTA-ASSISTfMCA-fnCAMII '' l' ' 
strada nazionale sarmitica km. 10500 cardilo (NA) 

telefoni 831 3594-8313653 ' 

K M- "? f # * 1 - ^ - ' K ^ ' " «f «•••» * " » W < * j \ f *\* i r J * u 

http://sr.lt
http://41.54.tt

